



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 63 m² |
| Référence | 586-SB |
| Prix | 250 000 € |

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

Sébastien bouvart 06 3049 16 20 appartement 3 pièces en duplex avec loggia, une place de parking privé et un grenier ! Sur la commune de fréjus, 1.5km des plages(20 minutes à pied, dans une petite résidence, situé au calme dans une impasse, et proche de toutes commodités commerces, arrêts bus). Je vous présente un agréable appartement de type 3 pièces (carrez 63.32m² - 88m² utilisables) cet appartement vous charmera avec son séjour lumineux, climatisé, ouvert sur une loggia fermé par des baies vitrées équipé d'un store et d'un volet roulant motorisé, une cuisine séparé aménagé et équipé, une ...

3-room duplex apartment with loggia, a private parking space and an attic! In the town of Fréjus, 1.5km from the beaches (20 minutes on foot, in a small residence, quietly located in a dead end, and close to all amenities, shops, bus stops). I present to you a pleasant 3-room apartment (Carrez 63. 32sqm - 88sqm usable) This apartment will charm you with its bright, air-conditioned living room, opening onto a terrace closed by bay windows equipped with a blind and a motorized roller shutter , a separate fitted and equipped kitchen, an air-conditioned master bedroom, with cupboards and ...

STÉPHANE PLAZA IMMOBILIER FRÉJUS

17 rue du Littoral - 83600 FRÉJUS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

